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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Netzkapazität im Fischereihafen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Netzkapazität im Bereich des Fischereihafens Bremerhaven wird für die 
Planungen des Fraunhofer-Instituts für Windenergiesysteme IWES zum Aufbau 
und Betrieb des Hydrogen Lab Bremerhaven (HLB) benötigt und reicht die 
bisherige Kapazität dafür aus? 
 

2. Welche Pläne bestehen zum Netzausbau und welche Kosten würden dafür 
entstehen? 
 

3. Welche Auswirkungen hätte das für die Unternehmen im Bereich des 
Fischereihafens? 

 
 
 

Martin Günthner, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


